

RESKRIM

Peduli Kaum Difabel, Polwan Polres Ponorogo Berikan Perhatian Khusus Pelajar Penyandang Disabilitas

Achmad Sarjono - PONOROGO.RESKRIM.ID

Jun 18, 2024 - 12:23



PONOROGO - Kepedulian terhadap kaum difabel tak lepas dari jajaran Polres Ponorogo Polda Jatim.

Hal itu dibuktikan dengan hadirnya Bhabinkamtibmas Polwan (Polisi Wanita)

dari Polsek Mlarak, Polres Ponorogo, Aipda Retna Indah yang senantiasa memberikan perhatian khusus kepada para pelajar difabel di Sekolah Dasar Mlarak, Ponorogo.

Polwan Polres Ponorogo yang bertugas di fungsi Bhabinkamtibmas ini rutin sambangi warga yang menyandang disabilitas untuk memberikan motivasi.

Seperti pantauan media kali ini, Polwan Bhabinkamtibmas Aipda Retna Indah mendatangi Sekolah Dasar Mlarak untuk memberikan bantuan sosialnya.

Ditemui disela kunjungannya, Polwan Bhabinkamtibmas ini mengatakan bahwa kegiatannya itu sudah biasa ia lakukan sebagai wujud kepedulian sesama.

“Sudah tugas kami mas, terlebih sebagai Bhabinkamtibmas maka kami dituntut untuk senantiasa dekat dengan Masyarakat di tingkat bawah untuk memberikan pelayanan,” ujar Polwan Polsek Mlarak Polres Ponorogo ini, Selasa (18/6).

Polwan Polres Ponorogo ini berharap kehadirannya di tengah kaum difabel dapat memberikan motivasi kepada para penyandang disabilitas bahwa mereka juga masih didukung dan diterima di lingkungannya untuk hidup seperti warga Masyarakat lainnya.

“Saudara kita difabel ini mempunyai hak yang sama dengan kita, jadi perlu kita support dan kita beri motivasi,” kata Polwan Bhabinkamtibmas, Aipda Retna.

Disamping harus mengurus keluarganya, Polwan Bhabinkamtibmas ini tetap menjalankan tugasnya sebagai anggota Polri dengan mengedepankan tanggung jawab.

Menurut Polwan Bhabinkamtibmas ini, menjalankan tugasnya sebagai anggota Polri telah memberikan Pelajaran hidup yang sangat berarti baginya.

“Dari tugas saya sebagai Polwan Bhabinkamtibmas ini saya lebih banyak belajar bahwa saya harus senantiasa dekat Masyarakat, mempunyai kepedulian yang tinggi dan masih banyak pelajaran yang saya dapat,” terang Aipda Retna.

Dengan kontribusi yang diberikannya, lanjut Polwan Bhabinkamtibmas Aipda Retna ini, menjadi landasan kuat dalam memperkuat hubungan antara kepolisian dan Masyarakat.

“Tujuan kami ingin menciptakan lingkungan yang lebih sehat dan peduli sehingga kamtibmaspun terkendali, “ pungkas Polwan Bhabinkamtibmas, Aipda Retna.

Sementara itu Kapolres Ponorogo AKBP Anton Prasetyo juga menggarisbawahi pentingnya kerjasama antara kepolisian, sekolah, dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang mendukung bagi individu difabel.

Menurut Kapolres Ponorogo, kolaborasi yang erat antara Bhabinkamtibmas, Kepolisian, dan komunitas sekolah, dengan diterimanya siswa difabel di sekolah dasar menjadi sebuah contoh nyata tentang bagaimana kepedulian, kerjasama, dan keadilan dapat membentuk masyarakat yang lebih inklusif dan peduli terhadap keberagaman.

“Ini bentuk kepedulian kita bersama terhadap saudara – saudara kita

penyandang disabilitas,"pungkas Kapolres Ponorogo. (*)